

Egipto Cierra Consulados y Casas de Cultura Rusos

EL CAIRO, Dic. 7 (AP) — Egipto ordenó hoy la clausura de los consulados y centros culturales soviéticos fuera de El Cairo y procedió idénticamente contra naciones de Europa Oriental a las que acusó de sabotear la iniciativa egipcia de paz con Israel.

El Primer Ministro Mandouh Altiabajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 7. (AP). La Bolsa tuvo hoy una sesión errática y llena de alternativas cerrando casi a los niveles de ayer, en negociaciones lentas.

Los analistas señalaron como una de las razones a los rumores de que el Banco Central trataría de hacer subir las tasas de interés para reforzar el dólar.

El Promedio Dow Jones subió 0.52 a 807.43 pero las acciones en baja superaron por poco margen a las en alza en la Bolsa.

El volumen fue de 21.05 millones de acciones y el índice compuesto

—Favor pase a la Pág. 42.

Los Polvos del Amor

VASTO (ITALIA), 7 Dic. (EFE). Un curandero abusó carnalmente de la paciente que acudió a su consulta enferma de "inapetencia sexual", de cuyo mal no había encontrado cura en ningún médico "tradicional".

Giustino Di Genni derramaba sobre la espalda de Antonietta Verna, de 37 años, unos "povos mágicos" de color amarillento, con los que efectivamente se logró la curación.

A partir de la tercera "sesión", el "mago" pasó a completar su trabajo y abusó de la paciente, mientras el

—Favor pase a la Pág. 38.

Salem declaró ante la Asamblea Nacional que se tomó la decisión durante una reunión del Gabinete.

El Presidente Anwar Sadat había advertido durante el fin de semana que los soviéticos "pueden ser castigados" por haber instigado a los Estados árabes radicales a efectuar una reunión anti-Sadat en Trípoli, Libia.

El Primer Ministro dijo que la Unión Soviética, Checoslovaquia, Polonia y Alemania Oriental se habían valido de sus centros culturales y consulados para

"comunicarse con sus agentes en Egipto, para fomentar la oposición a la iniciativa de Sadat".

Entretanto, el Rey Hussein de Jordania viajó imprevistamente a Damasco, Siria, para tratar de resolver las diferencias entre el Presidente sirio Hafez Assad y Sadat. Diplomáticos de la capital Siria dijeron que Hussein irá después a El Cairo, para conversar con Sadat.

En Amman se dijo que Hussein

—Favor pase a la Pág. 38.

Caída del Dólar Afecta la Economía de Alemania Federal

BONN, 7 Dic. (EFE). La caída del dólar afecta gravemente la economía de la Alemania Federal. La presión que la divisa americana ejerce sobre el marco alemán amenaza las exportaciones, la supervivencia de la "serpiente monetaria" y la estabilidad financiera alemana.

El marco alemán, (DM), es la moneda más afectada de Europa, pues la presión del dólar se traduce efectivamente en una tendencia al alza contra el DM: La caída del

martes representó una reevaluación del DM frente al dólar del orden del 1.5 por ciento en un solo día.

En el meriado de divisas de Francfort se registró hoy una ligera subida: de los 2,158 dólares por DM de ayer martes se pasó a 2,165, gracias en parte a la enorme intervención del Banco federal alemán.

También los Bancos Centrales de otros países europeos intentan

—Favor pase a la Pág. 42.

Reunión de Trípoli Sirvió para Demostrar Desunión Árabe

TRIPOLI, LIBIA, Dic. 7 (AP) — La reunión cimera de cinco días que el Presidente libio Moammar Khadafi convocó para crear un frente árabe de línea dura no ha producido sino desunión.

Pocas horas antes del final de la conferencia y como para subrayar la brecha entre los árabes, el Presidente egipcio Anwar El Sadat rompió relaciones diplomáticas con las cinco naciones que participaron en la "cumbre de la firmeza" en Trípoli.

El resultado es un mundo árabe sumido en su enfrentamiento verbal más vitriólico desde las batallas palestino-jordanas de 1971, con un Presidente egipcio em-

peñado en negociar la paz para naciones con las que ni siquiera tiene relaciones.

Como siempre cuando litigan los árabes, el ganador es Israel.

El primer Ministro Menahem Begin tiene ahora la oportunidad de negociar con Egipto solamente, lo cual encaja perfectamente con el anhelo judío de tratar con cada nación árabe por separado.

Sadat irá a la histórica reunión árabe-israelí de la semana próxima sin el respaldo de Siria, su más poderoso aliado militar y, por lo tanto sin el peso de una amenaza de guerra de dos frentes contra el

—Favor pase a la Pág. 58.



ANUNCIA CIERRE CONSULADOS RUSOS. El Cairo, diciembre 7. El Primer Ministro Egipcio Mamoud Salem habla hoy ante el Parlamento egipcio para anunciar el cierre de los consulados y centros culturales soviéticos y de cuatro otras naciones de Europa Oriental.

Nueva Alza en el Precio del Café en Mercado Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 7. (EFE). El café colombiano registró hoy una nueva y marcada subida, en consonancia con un mercado en alza, y cerró a 2.30 dólares libra nominal.

Según los analistas, los recientes ajustes brasileños del precio de exportación, que fue reducido de 3.20 a 2.10 dólares libra, constituyen en realidad un aumento del precio, ya que elimina com-

pensación de 1.20 dólares a los exportadores.

Los efectos de ese reajuste, añaden, se han combinado con la necesidad de los tostadores de reabastecer sus existencias lo que ha producido una mayor demanda y también precios más altos del mercado cafetalero de Nueva York, que había estado bastante inactivo en los últimos tiempos.

Severa Crítica Contra Rusia Hace Cyrus Vance

WASHINGTON, diciembre 7 (AP). El Secretario de Estado Cyrus R. Vance partió hoy para Europa y el Medio Oriente, tras declarar que tratará de ayudar a los dirigentes de la zona a salvar los escollos en el camino hacia la paz.

Antes de partir con destino a Bélgica, Vance criticó severamente a Moscú y sugirió que no era imprescindible una conferencia de Ginebra para resolver el conflicto árabe-israelí. En Bélgica asistirá a una reunión de dos días de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), antes de seguir viaje al Medio Oriente.

"Las gestiones de las dos últimas semanas han sido un paso im-

portante en la búsqueda de la paz", declaró Vance en rueda de prensa en el Aeropuerto. "Pero falta resolver problemas difíciles y mediante nuestras conversaciones con los dirigentes de esas regiones".

Sobre la reunión de la OTAN, Vance dijo que discutirla con los aliados "cómo podemos mantener y fortalecer nuestra defensa militar para el futuro... y mitigar las tensiones entre Oriente y Occidente".

Anteriormente, Vance dijo que ciertas declaraciones soviéticas en días recientes "no han sido positivas". Se refirió a la serie de comentarios mordaces sobre los Estados Unidos, Egipto e Israel que los rusos han emitido recientemente.

Honduras Nombra Comisión que Negociará con El Salvador

TEGUCIGALPA, diciembre 7 (ACAN-EFE). El Gobierno de Honduras nombró anoche la Comisión Negociadora que participará en el sorteo, frente a una homóloga de El Salvador, de un jurista de habla hispana, que actuará de mediador con miras a buscarle solución al conflicto que separa las dos naciones desde 1969 en que pelearon una guerra.

La Comisión hondureña está formada por el Ministro de Relaciones Exteriores, coronel Roberto Palma Cálvez, el ex-Jefe de Estado Mayor de las Fuerzas Armadas y actual Presidente del Consejo Asesor de la Jefatura de Estado, coronel César Elvir Sierra y los ex-Cancilleres, Jorge Fidel Durón, José Angel Ulloa, Roberto Perdomo Paredes y Andrés Alvarado Puerto.

Esta Comisión viajará a San José de Costa Rica el próximo

domingo, fecha acordada por los países del diferendo para efectuar el sorteo entre cuatro juristas de habla hispana que resultaron candidatos finalistas de listas que los dos países presentaron el pasado dos en Panamá.

Son candidatos a mediar en el problema hondureño-salvadoreño, los uruguayos Eduardo Jiménez de Arechaga y Juan Carlos Blanco. El ecuatoriano Jorge Salvador Lara y el peruano José Luis Bustamante.

José Luis Bustamante fue Presidente del Perú y de la Corte Internacional de Justicia. Eduardo Jiménez de Arechaga es actualmente el Presidente de la Corte Internacional de Justicia, en tanto que Juan Carlos Blanco ha sido Canciller de Uruguay, Jorge Salvador Lara, también ha fungido en dos ocasiones como Canciller de Ecuador.



BAJA PRECIO DEL DOLAR. Francfort, Alemania Occidental, diciembre 7. La pizarra del mercado de divisas de Francfort muestra las cotizaciones del dólar tras otra jornada de merma para la moneda norteamericana respecto a varias divisas europeas. El dólar cotizóse a 2.1910 por marco alemán, siendo la peor cotización que jamás haya tenido dicha moneda respecto al marco.